
NEWS



Agile Softwareentwicklung in der Industrie

16.01.2024 | Am 15. Januar 2024 besuchten 19 Studierende des Studiengangs Informatik der Fakultät Elektronik und Informatik der Hochschule Aalen die FNT GmbH in Ellwangen. Die Exkursion bot den Studierenden die Gelegenheit, Einblicke in die Bewältigung von Kundenherausforderungen im Kontext eines komplexen Softwareprodukts zu gewinnen. Dabei wurden auch die Herangehensweisen bei der Umsetzung von Projekten, der Entwicklung von Produkten sowie der agilen Softwareentwicklung praxisnah erläutert. Die Exkursion wurde unter der Betreuung von Prof. Oberhauser durchgeführt.